

La vie en bleu

Par Harmonie « Marmotte » Simonelli, 21 décembre 2013

Il était une fois une petite fille « Marmotte » qui rêvait de la couleur bleue.
Cette couleur mystérieuse qu'elle ne connaissait pas lui venait de sa Marraine.
Elle quitta sa maison à la recherche de ce coloris si précieux à ses yeux.

Quand elle prit la route, elle ne se doutait pas un seul instant qu'elle croiserait des gens si fabuleux.
D'abord elle fit la connaissance d'un vieux sage un peu foireux.
Cependant il était à l'origine du bleu si somptueux.

Il lui indiqua donc de suivre l'Orval qui brait sur le chemin.
Après quelque mètres elle fut assoiffée et voulu se sustenter.
Mais à peine avait elle pris la première bouteille qu'elle comprit que toutes étaient vides.
C'est alors qu'au bout de ce chemin elle trouva ce petit groupe.
Bandé de bleu, fort sympathique, ils étaient déjà bien joyeux.

Dans ce petit groupe se trouvait un Neuneu un peu mielleux mais très curieux.
Il l'a pris par les sentiments en lui proposant un petit vin blanc.
Arrivé au même niveau de folie que la Famille, Neuneu, en fier parrain, proposa à la Marmotte de vivre à jamais heureuse en revêtant le Band Bleu.